

Cerro Mayaca invita a niños y jóvenes a una tarde llena de juegos y sorpresas, totalmente gratuita

Gracias al trabajo colaborativo entre el programa Quiero Mi Barrio dependiente del MINVU (Ministerio de Vivienda y Urbanismo) y la Municipalidad de Quillota, CVD Cerro Mayaca Alto (Consejo Vecinal de Desarrollo), Cecosf Cerro Mayaca, OLN (Oficina Local de la Niñez), Oficina de Diversidades Sexuales y Disidencias, y la CECC Altos de Serrano, todas las niñeces, adolescentes y jóvenes del Cerro Mayaca podrán disfrutar de una tarde entretenida y totalmente gratuita que dará inicio a las vacaciones de invierno.

La actividad denominada “Crecer con Derechos, somos niñez, somos futuro” se llevará a cabo el próximo sábado 21 de junio desde las 15:00 a 17:00 horas en la Multicancha del Cerro Mayaca, frente a la Virgen.

Anuncio Patrocinado

Será una instancia donde los más jóvenes del hogar podrán divertirse con distintas actividades recreativas y lúdicas, activación deportiva, música en vivo, chocolate caliente, algodones de azúcar y cabritas. Asimismo, los más grandes del hogar podrán disfrutar de un ameno bingo para que los pequeños puedan entretenérse libremente con las actividades.

Karina Pacheco, encargada de la OLN Quillota, explicó el trabajo que realiza la Oficina Local de la Niñez siendo el encargado de la prevención, promoción y protección de los derechos de las niñas, niños y adolescentes en Quillota.

Cerro Mayaca invita a niños y jóvenes a una tarde llena de juegos y sorpresas, totalmente gratuita

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



“Durante el año 2024 se realizó un diagnóstico local de niñeces y adolescencia, tanto como el resultado que, si bien existen avances en el reconocimiento de los derechos de los niños, niñas y adolescentes, aún persisten desafíos significativos que afectan su bienestar y su desarrollo integral. En base a estos resultados, durante el año 2025, OLN se encuentra focalizando el Cerro Mayaca para llevar actividades dirigidas a las niñeces y adolescentes y también sus familias, trabajando de la mano junto a la CECC Altos de Serrano, Programa Quiero Mi Barrio, el CECOSF Cerro Mayaca, Oficina de Diversidades Sexuales y Disidencias, entre otros actores claves como dirigentes vecinales que conocen mejor que nadie las características de su barrio”.

Este próximo sábado 21 de junio en la Multicancha del Cerro Mayaca desde las 15:00 a 17:00 horas, se estará realizando “Crecer con Derechos, somos niñez, somos futuro”, actividad totalmente gratuita y abierta a la comunidad.

y tú, ¿qué opinas?